





Síntesis de medios

20 de febrero de 2023

Reforma

Excélsior

La Jornada

El Heraldo de México

La Razón

La Prensa

Ovaciones

Milenio

El Universal

Primeras Planas

Flojean senadores y ganan millones
Inyectan al Tren Maya recursos del fondo para desastres
Vida eterna a partidos queda fuera del plan B
Directivos de Aeromar huyeron a Europa y EU, denuncia ASPA
"Apoyo en seguridad de fuerzas armadas no es militarización"
"La responsabilidad en seguridad es de la entidad federativa, la GN es un apoyo"
Escanean el país en busca de litio
¿Dónde están?
¡Invicto!

Secretaría de Seguridad Ciudadana

"La responsabilidad en seguridad es de la entidad federativa, la GN es un apoyo"

En entrevista, el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, se esmera en mantener la ecuanimidad cuando habla de los resultados que le reconocen propios y extraños: "La tarea no está resuelta, pero vamos avanzando". Destaca la realización de más de 70 operaciones con las Fuerzas Armadas e indica que en la corporación ya se acabó la corrupción. Indicó que la Policía ganó nueve puntos en confianza, nos gustaría que fueran 50, pero nueve puntos son un avance. La Razón

Morena mantiene ventaja

De acuerdo con la encuesta de El Financiero, si hoy hubiera elecciones Morena y aliados obtienen 50% de la intención efectiva de voto, mientras que PAN, PRI y PRD suman 43%. Al preguntar la opinión sobre los aspirantes a la candidatura a jefe de Gobierno, Clara Brugada y **Omar García Harfuch** empatan en este mes con 38% de opinión favorable, mientras que Rosa Ícela Rodríguez capta 37%. El Financiero

Feminicidios, lo que más influye en percepción de inseguridad

De acuerdo con las cifras del SESNSP del gobierno federal, hubo 73 feminicidios en la CDMX, por ello, no es casual que del 64.2% de los mexicanos que se sienten inseguros de vivir en sus colonias en el país, según los datos revelados por la ENSU que realizó el último trimestre de 2022. El feminicidio impacta más en la percepción por encima, el robo a casa habitación, el robo de vehículo y el secuestro, en ese orden, según el secretario de seguridad de la capital, **Omar García Harfuch**. Contra Réplica / El Universal sin mención: El Gráfico

Elegante Martínez noqueó en el primero

Juan Elegante Martínez quería un triunfo contundente y lo logró al noquear en el primer capítulo a Víctor Vago Durán, en la combinación estelar de la función llamada "Festival de Boxeo" que se realizó en Ciudad Nezahualcóyotl, la cual presentó la empresa Chiquita González Boxing. Desde el inicio, el boxeador y también **policía de la SSC**, se vio peligroso con los ganchos y bombazos que envió. <u>Esto</u>

Quitan plantón cannábico, SSC recupera espacio publico

Fue retirado el plantón cannábico que se encontraba en el parque Luis Pasteur, por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llevaron a cabo un operativo de desmantelamiento donde participaron alrededor de 150 efectivos, los cuales no tuvieron ninguna confrontación ni detuvieron a ninguna persona al momento de realizar las acciones. Policías vigilan que no sea invadido nuevamente para consumo y venta. 24 Horas / Basta





Síntesis de medios

20 de febrero de 2023

Choca Metrobús y un Party Bus sobre Reforma

Una unidad de la Línea 7 del Metrobús y un autobús de renta del Party Bus, chocaron en Reforma, frente al Ángel de la Independencia. Como saldo, se reportaron usuarios del transporte público con lesiones leves y daños materiales en ambas unidades. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron para auxiliar y elementos del **ERUM**, para atender las personas lesionadas. <u>24 Horas</u>

Atrapan a un taxista monta-choques en Tlalpan

Un taxista fue capturado en calles de la colonia Ampliación Tepeximilpa, alcaldía Tlalpan, ya que el vehículo que tripulaba está relacionado con un evento de extorsión por la modalidad de montachoques; el detenido llevaba en su poder 90 dosis de droga, así como cartuchos útiles y dinero en efectivo. <u>Basta</u>

Arrestan a chinero en la V. Carranza

Otro delincuente de los conocidos como chineros, fue detenido por **elementos de la SSC** en calles de la alcaldía V. Carranza, esto luego de robar las pertenencias de un transeúnte. La detención se dio en el cruce de las calles Zavala y Pradera, cuando elementos. fueron solicitados por un ciudadano. <u>El Universal</u> / <u>El Gráfico</u>

Por venganza, le quitan la vida al "Lupillo" con navaja

Un indigente conocido como El Lupillo, fue apuñalado en varias ocasiones hasta provocarle la muerte por una posible venganza tras una riña, en calles de la colonia Centro. Dos sujetos fueron capturados por **elementos policiacos**, como posibles responsables. <u>El Gráfico</u>

Intrépido abuelito roba banco sin arma

Un hombre de la tercera edad robo un banco con una nota intimidatoria en avenida Álvaro Obregón, colonia Roma, en la alcaldía Cuauhtémoc. Tras el asalto empleados de la sucursal pidieron apoyo a **elementos policiacos** por lo que dos cuadras más adelante fue detenido cuando caminaba a paso lento. <u>Basta</u>

Piden mayor capacitación a policías

A fin de fortalecer las atribuciones de los municipios y las demarcaciones territoriales de la CDMX, se propone impulsar reformas a la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, afirmó la diputada Erika de los Ángeles Díaz Villalón. Con esto, se pretende capacitar a **elementos de policía** y al personal de justicia administrativa en materia de derechos humanos de las mujeres. <u>Basta</u>

Columna A Fuego Lento: Ruta 2024: Disputa por la candidatura CDMX / Alfredo González Castro

La semana pasada, la encuesta de Buendía & Márquez, coloca como el favorito de Morena a **Omar García Harfuch** jefe de la policía, y a la senadora panista Xóchitl Gálvez, de la oposición. No es un secreto que Rosa Ícela Rodríguez, secretaria de SSyPC, y Ariadna Montiel, de Bienestar, cuentan con el permiso del presidente AMLO para buscar la nominación, sino que están trabajando para conseguirla y no fueron mencionadas. La aparición de García Harfuch, como el favorito, desató diversas reacciones, sobre todo porque, no cuenta con el aprecio de Palacio Nacional. El Heraldo de México

Policiaco

Hallan a mujer sin vida debajo de un puente, en la alcaldía Iztapalapa

La **policía** encontró el cuerpo sin vida de una joven, con huellas de violencia, abandonada debajo del puente de la Concordia, en la colonia Ermita Iztapalapa. <u>Basta</u>

Muere calcinado al arder su departamento

Un hombre de la tercera edad murió calcinado luego de que su vivienda quedará envuelta en llamas en calle Clavel, de la colonia Nueva Santa María, en la alcaldía Azcapotzalco. Hasta el lugar arribaron elementos de Bomberos, mientras que uniformados de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana** resguardaba el perímetro para evitar que curiosos se acercaran. La Prensa









Síntesis de medios

20 de febrero de 2023

Biker es asesinado por motosicarios

Motosicarios atacaron a balazos a un motociclista en las calles Jarcería y Panaderos, en el Barrio Bravo de Tepito, alcaldía Venustiano Carranza; la víctima fue llevada con vida al hospital, donde falleció horas más tarde. Al sitio arribaron **elementos policiacos** quienes resguardaron la zona, los agresores huyeron. <u>Basta / El Gráfico</u>

Asesinan a muchacho en Tlalpan

Un joven fue asesinado a balazos en calle Ley de Ciencia y Tecnología, colonia Camino Público, en la alcaldía Tlalpan; la víctima fue interceptada por su agresor, quien le disparó en varias ocasiones y se dio a la fuga. <u>La Prensa</u> / <u>Basta</u>

Justicia

Vinculan a proceso a quien habría disparado a Ciro Gómez Leyva

A más de dos meses del ataque al periodista Ciro Gómez Leyva, se vinculó a proceso a Héctor Eduardo "N", alias "El Barth", por los delitos de asociación delictuosa y homicidio en grado de tentativa, en agravio del periodista. La FGJ obtuvo de un juez de control esta vinculación, con la cual suman ya doce las personas llevadas a proceso por estos hechos. <u>La Crónica de Hoy</u> / <u>La Prensa</u> / <u>Ovaciones</u> / <u>Basta</u> / Columna El Asalto a la Razón Milenio

Cae hermana de exalcalde de BJ

Elementos de la PDI de la Fiscalía local detuvieron a Sofía N", hermana de Christian von Roehrich, diputado local prófugo y exalcalde de Benito Juárez. La mujer fue detenida en el estado de Querétaro. El Universal / Excélsior / La Jornada / El Sol de México / La Crónica de Hoy / La Prensa / Contra Réplica / 24 Horas / Basta / Diario de México

Imagen Destacada



EN CDMX LA JEFA DE GOBIERNO LLEVA LA ESTRATEGIA: GARCÍA HARFUCH

"La responsabilidad en seguridad es de la entidad federativa, la GN es un apoyo"

